

Vœux 2014

Allocution de daniel SENESAEL , député – bourgmestre

Estaimpuis, le 2 janvier 2014

Cher(e)s ami( e ) s en vos titres et qualités,

C'est pour moi , chaque année, un plaisir renouvelé de me retrouver avec vous pour fêter ensemble la nouvelle année qui débute, la vingtième pour moi en tant que bourgmestre.

L'arrivée d'une nouvelle année , c'est le moment de se souhaiter le meilleur à chacune et chacun d'entre nous, c'est aussi le moment de jeter un œil dans le rétroviseur mais également de lancer des jalons pour l'année à venir !

Evoquer d'abord quelques disparus : Wilfried Maertens, notre ancien Premier Ministre, mais également Hugo Chavez, Président du Venezuela qui fit et fait encore polémique mais à qui, je pense, l'Histoire rendra justice. Stéphane Hessel, également, fondateur du collectif Roosevelt et qui invite à nous INDIGNER .

Et bien sûr, Nelson Mandela dont le départ est une perte pour l'Humanité et dont la figure emblématique restera une inspiration pour de nombreuses générations pendant longtemps encore. Lors de son investiture à la présidence de l'Afrique du Sud le 10 mai 1994, il dira : « le temps est venu pour glorifier la liberté qui vient de naître et mettons en elle tous nos espoirs. De l'expérience d'un désastre humain qui n'a que trop duré doit naître une société dont l'humanité entière sera fière  
«

Après les disparus, évoquons les apparus. Le Pape François qui requinque l'Eglise catholique. En fin politique et en communicateur doué, le pape fait bouger les lignes. Mais la réforme de son institution reste un défi hors norme.

Et puis le 21 juillet un nouveau roi est appelé à régner. Le septième roi des Belges Philippe réussit un quasi sans fautes . Avec Mathilde, il dépoussière la monarchie belge , n'en déplaise aux détracteurs de la NVA ! Mais Philippe connaîtra son véritable test de Roi : la formation du nouveau gouvernement fédéral , après les élections du 25 mai prochain.

Et puis encore deux nouvelles apparitions qui ont été évoquées dans la presse ... Bienvenue en Belgique, mieux en Wallonie, mieux encore en Wallonie picarde , .... Bienvenue aux deux pandas de Pairi Daiza ... rendant jaloux certains dirigeants du nord de notre pays ! Ces deux pandas nous ont fait du bien !

Et puis après les disparus, les apparus, il y a les revenus ! Attention , ne vous méprenez pas ! pas les revenus de Didier Bellens ou autres grands patrons surpayés ! Non, non pas ces revenus là, mais ceux qui faisaient l'actualité et qui reviennent sur le devant de la scène ! Longue tige androgyne, amateur de pantacourt avec des airs de Tintin ou des références à Jacques Brel, Il sort voici trois ans, « alors

on danse « faisait le tour de la planète et en 2013 STROMAE cartonne avec un album FORMIDABLE ! Merci à lui , ce francophone, de faire découvrir la Belgitude dans le monde entier.

Merci aussi à François Englert ! j'entends déjà dans la salle des « Qui ça ? » Et bien, rappelez-vous, l'inventeur ou plutôt le découvreur du Boson de Brown, prix Nobel de Physique. Merci à lui d'avoir fait revenir le prestige et la lumière sur nos chercheurs et nos universités ! Et encore un Wallon à l'honneur !

Et puis une autre revenue, la NIAQUE ! La quoi ? La Niaque des Diables rouges pardi. Cela faisait quinze ans qu'on ne les avait pas vu jouer ainsi nos Diables ! Quel plaisir ces deux buts de Lukalu le 11 octobre qui ont libéré tous les supporters car les p'tits belges, les p'tits belges vont à Janeiro ! olé, olé, olé, ...

Mais 2013 faisait aussi l'actualité estaimpuienne avec l'installation et la mise en place du conseil communal, du cpas, des commissions, des conseils d'administration de nos asbl, la réalisation de notre PST ( programme stratégique transversal ) ... une phase d'acclimatation avec les nouveaux élus ... et puis ce fut le lancement de la nouvelle saison touristique avec le pape en personne ! , la visite de notre Premier Ministre Elio di Rupo, l'inauguration d'Estaim'services , l'acceptation de notre pcdr pour 10 ans ou encore le lancement de la cave à Gérard ! 2013 fut une année d'entretien du terreau pour permettre en 2014 , je cite entre autres le lancement du chantier de la rénovation du cœur de Néchin, la finalisation de la rénovation urbaine à Estaimpuis, une nouvelle maison des associations à Bailleul, l'inauguration du nouveau complexe scolaire d'Estaimbourg, l'ouverture d'une académie des arts à Saint-léger, la mise en place d'une grande exposition sur le centenaire de la grande guerre par le conseil des juniors et des seniors à Evregnies, ou encore le lancement du nouveau parking de la maison du canal à Leers-nord. Sans oublier la réfection de nos voiries communales et l'entretien de nos bâtiments avec un nouveau clocher pour l'église de Néchin ou encore de nouveaux bâtiments pour les scouts ou la maison des jeunes ! Mais ce sera aussi la réfection des maisons pontières à Saint-Léger ou encore la finition des travaux des trois maisons de la rue du chemin de fer à Estaimpuis. Et n'oublions pas le développement économique et l'inauguration de famiflora , la création d'emplois et les nouvelles entreprises telles abli ou cora qui s'érigeront durant cette année 2014. Je suis loin d'être exhaustif , mais 2014 s'annonce d'ores et déjà comme un grand cru pour Estaimpuis, entité qui vit , entité du mieux vivre !

Autant de réalisations que les Estaimpuiennes et Estaimpuiens vous doivent, car vous en êtes les acteurs ! Merci à vous toutes et à vous tous pour votre investissement sans faille, pour votre qualité de travail. Merci à vous toutes et à vous tous de rendre nos rêves collectifs possibles et concrets !

Pour 2014 , je vous souhaite du bonheur, des envies, de la chance, des surprises, des rebondissements, du suspense, de l'émotion, de la folie, de l'espoir, de l'optimisme, de l'humour , du plaisir, de l'aventure

DU TEMPS

Des cadeaux en tous genres, de la candeur, des changements de caps, d'idées, d'angles de vues, d'air, des voyages même immobiles, des instants de grâce, du soleil après la pluie, des pluies, des moments inutiles et des gestes gratuits

ENCORE DU TEMPS

Des questions sans réponse, des révélations, de l'imperfection, de la passion, pas trop de résolutions, de la spontanéité sans culpabilité, des retrouvailles attendues, inattendues, inespérées, des mystères en suspens

#### PLUS DE TEMPS

Des frissons sans raison, des prises de risque, des envolées lyriques, du courage, des moulins à vents, des cases pour colorier à l'extérieur, des peurs et des dépassements, des colères fertiles, des victoires de petites fourmis et des pas de géant

#### DU TEMPS POUR CEUX QUI VOUS GRANDISSENT

Le sens de l'équilibre, du temps pour ceux qui nous détruisent, du temps pour nous reconstruire ... mais en mieux.

365 jours de temps à perdre et à gagner, pour profiter de chaque poussière de seconde dans la délectation d'être tout simplement le plus digne de soi possible ...

J'en oublie, c'est sûr, mais nous avons tout le temps ... alors la suite durant cette année 2014 !

Radieuse, merveilleuse, lumineuse année 2014 pour vous et toutes celles et ceux qui vous sont proches !